
Palazzolo.  "Venite,  mamma  e
papà  stanno  litigando":  la
richiesta di soccorso tra le
lacrime
E’  successo  tutto  nella  notte,  a  Palazzolo  Acreide.  Una
telefonata allerta i Carabinieri su un nuovo caso di possibili
maltrattamenti in famiglia. All’altro capo del telefono c’è il
figlio piccolo della coppia in lite. “Venite, mamma e papà
urlano”, avrebbe detto in lacrime.
Giunti sul posto, i militari hanno trovato la donna che ha
raccontato di avere avuto un acceso alterco con il marito,
dovuto ad incomprensioni familiari. L’uomo non era in casa: si
era già allontanato per trascorrere la notte altrove.
Riportata  la  situazione  alla  calma,  i  Carabinieri  hanno
invitato la signora a sporgere denuncia, informandola altresì
della  possibilità  di  ricevere  assistenza  dai  centri
antiviolenza.

Siracusa  Risorse,  il  Libero
Consorzio  traccia  la  strada
verso  la  soluzione  per  104
dipendenti
Schiarite possibili nel futuro dei 104 dipendenti di Siracusa
Risorse, la società partecipata della ex Provincia Regionale
oggi  Libero  Consorzio.  Il  commissario  del  neonato  ente,
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Antonino Lutri, ha incontrato i sindacati, in particolare la
Filcams Cgil.
Gugliotta,  segretario  provinciale,  ha  espresso  la
preoccupazione dei dipendenti di fronte ad una situazione di
incertezza che dura ormai da diversi mesi.
Dal canto suo, Lutri ha indicato il momento dell’approvazione
del  conto  preventivo  2015  come  quello  risolutivo  della
vicenda. Sino ad oggi, infatti, in assenza dell’approvazione
di  quello  strumento  finanziario,  il  Libero  Consorzio  di
Siracusa non può far altro che procedere a forza di proroghe
mensili. Entro la fine di settembre l’ente dovrebbe comunque
dotarsi del conto preventivo. Il commissario Lutri ha inoltre
assicurato che richiamerà la dirigenza di Siracusa Risorse
sugli adempimenti contrattuali in tema di riconoscimento degli
aumenti e di concordare con i sindacati un piano di rientro
del debito maturato con i lavoratori.
“Positivo l’impegno di Lutri”, dice il segretario Filcams,
Gugliotta. “La dirigenza di Siracusa Risorse non potrà che
prendere atto delle indicazioni dell’azionista di riferimento
ed agire di conseguenza”.

Siracusa.  Concerto  della
Banda  dell'Areonautica
Militare,  il  29  in  piazza
Duomo
La Banda Musicale dell’Aeronautica Militare torna a Siracusa
dopo un decennio. Concerto in piazza Duomo il 29 settembre,
alle 20.30.
Il  Distaccamento  Aeronautico  di  Siracusa,  comandato  dal
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tenente colonnello Francesco Mincolelli, ha contribuito alla
realizzazione dell’iniziativa, fornendo il supporto logistico
necessario per ospitare gli oltre cinquanta componenti della
banda, tutti professionisti di primissimo livello, diplomati
presso i conservatori italiani.
Il personale che ne fa parte accede alla Banda per concorso
pubblico ed è in Servizio Permanente Effettivo.
In  occasione  del  concerto  che  si  terrà  in  piazza  Duomo
verranno eseguite composizioni di autori quali Mendelssohn,
McNeff, Gorb, Mascagni e Bernstein.

Siracusa.  Oggi  l'udienza  di
convalida  del  fermo  di
Christian  Leonardi,  reo
confesso  dell'omicidio  di
Eligia Ardita
Christian  Leonardi  lascerà  il  carcere  di  Cavadonna  questo
pomeriggio.  Ad  attenderlo,  nel  pomeriggio,  il  gip  del
Tribunale di Siracusa, Michele Consiglio, per l’udienza di
convalida del fermo. Leonardi sabato mattina si è presentato
dai Carabinieri confessando, otto mesi dopo, di avere ucciso
la moglie Eligia Ardita. L’infermiera siracusana, di 35 anni,
era peraltro incinta all’ottavo mese di gravidanza. L’accusa è
di omicidio volontario aggravato e procurato aborto.
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Siracusa.  Una  taglia  sugli
sporcaccioni:  "500  euro  se
fotografate  chi  lascia
amianto alla Borgata"
Nuova  provocatoria  iniziativa  dell’associazione  Italiani  in
Movimento. Il presidente Peppe Giganti ha messo una “taglia”
su chi sporca alla Borgata. Cinquecento euro per chiunque
riuscirà  a  fornire  immagini  di  chi  abbandona  rifiuti
pericolosi,  come  quelli  contenenti  amianto,  nelle  vie  del
rione dove il malvezzo di abbandonare ingombranti è divenuto
pratica quasi quotidiana.

Siracusa.  Nuovo  anno
dell'Accademia  d'arte  del
Dramma  Antico  con  Paolo
Magelli
Un laboratorio con Paolo Magelli, regista di “Medea” di Seneca
al  Teatro  Greco  di  Siracusa  e  al  Colosseo  di  Roma  e  il
rilancio della sezione “Senior”. Sono solo alcune delle novità
dell’Accademia d’arte del dramma antico della Fondazione Inda
che riprenderà la propria attività tra pochi giorni, il 12
ottobre, dopo un anno ricco di soddisfazioni per i docenti e
gli allievi.
Paolo Magelli terrà un laboratorio su “Elettra” di Euripide.
Prevista anche una diversa struttura del corso di studi e
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docenti che arriveranno da tutto il mondo.
Per quanto riguarda le altre sezioni dell’Accademia, oltre
alle confermate classi “Junior” e “Primavera”, per i bambini
dai  5  anni  in  su,  da  quest’anno  tornerà  anche  la  classe
“Senior” per gli attori amatoriali dai 24 anni in su.
Le  iscrizioni  sono  già  aperte  per  tutte  le  sezioni  della
scuola di teatro mentre le selezioni per il primo anno della
“Giusto Monaco” sono in programma nei giorni 1, 2 e 3 ottobre
a partire dalle 9 nella sede della Fondazione Inda, in corso
Matteotti a Siracusa.
Per  ogni  ulteriore  informazione  gli  interessati  potranno
contattare  il  segretario  dell’Accademia  Sebastiano  Aglianò
all’indirizzo email sebastiano.agliano@indafondazione.org o al
numero telefonico 0931487219.

La  terra  trema  ancora,  due
scosse nelle acque di fronte
Siracusa ed Augusta
La terra ha tremato di nuovo ieri sera, nelle acque di fronte
Siracusa ed Augusta. Due distinte scosse, registrate dagli
strumenti dell’Ingv, avvenute nella stessa area epicentrale
della scossa di magnitudo 3.9 che la notte prima, alle 00:27
ha fatto ballare gran parte della Sicilia orientale.
Due le scosse, come dicevamo. La prima di magnitudo 2.5 alle
22:36, la seconda di magnitudo 2.0 alle 22:57, entrambe a
circa 9km di profondità .
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Siracusa. Al via il processo
per  la  morte  di  Stefano
Biondo.  La  sorella:
"Giustizia"
Parte  oggi  il  processo  per  la  morte  di  Stefano  Biondo,
disabile psichico deceduto a 21 anni per un presunto caso di
malasanità su cui la magistratura sta cercando di fare luce.
Uno solo l’imputato, un infermiere dell’Asp.
Dopo una serie di rinvii, oggi dovrebbe iniziare l’analisi
della vicenda. Così si augura Rossana La Monica, sorella di
Stefano Biondo e presidente dell’associazione Astrea.
“Sono passati quattro anni ed otto mesi dalla morte del mio
fratellino. La nostra famiglia non ne può più di dover lottare
a denti stretti, per far sì che anche la morte di un disabile
abbia dignità. Abbiamo diritto che venga fatta giustizia”,
scrive in una lunga lettera aperta Rossana La Monica.
“Per Stefano ha fallito la natura, ha fallito la Sanità, non
deve e non può fallire la Giustizia”, appunta ancora. “Come
presidente  dell’associazione  in  memoria  di  Stefano  Biondo,
posso dire che siamo molto lieti di apprendere che in un caso
eclatante come la morte della nostra concittadina Eligia e
della sua piccolina, la giustizia abbia fatto il suo giusto
corso. A quella giusta Giustizia pongo il mio appello: non vi
devono essere cittadini di serie A e serie B. Nè figli di un
Dio minore”, conclude Rossana La Monica.
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L'ex  sindaco  di  Siracusa,
Bufardeci,  reintegrato  al
Cga: "Legittima la nomina"
E’  legittima  la  nomina  di  Titti  Bufardeci  al  Cga.Lo  ha
stabilito il Consiglio di Stato chiudendo una vicenda che
risale al 2013. Il tribunale amministrativo di secondo gradoha
accolto il ricorso presentato dall’ex sindaco di Siracusa,
difeso dall’avvocato Carlo Comandè. Accolto anche il ricorso
di Nuara. I due, comunque, già da quattro mesi erano stati
reintegrati nell’incarico con una sospensiva dopo uno stop
durato 6 mesi dopo una sentenza del Tar del Lazio.

Siracusa.  Parco  Robinson,
vandali subito in azione al
tensostatico.
"Esternalizzare, si ma…"
Il  consigliere  comunale  Alberto  Palestro  interviene  sulla
futura gestione del pallone tensostatico all’interno del parco
Robinson di Bosco Minniti. “Favorevole alla esternalizzazione,
ma si pensi alla salvaguardia dell’intera struttura”, dice il
componente della quarta Commissione.
L’Avviso di manifestazione di interesse per la gestione della
struttura “mi è sembrato improprio ed inopportuno, nei tempi e
nelle  modalità,  pur  condividendo  l’indirizzo  di
esternalizzazione  che  l’Amministrazione  Comunale  intende
adottare in questa circostanza”, dice Palestro.
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Che spiega. “Nei tempi, in quanto appena terminati i lavori di
adeguamento  di  protezione  civile  per  l’area  di  attesa,
ammassamento e ricovero per la somma di € 347.000,00 circa, si
procede  ad  assegnazione  di  una  area  insita  di  pericoli,
sporcizia, detriti, pericolosa per la salute pubblica, anche
se a bando viene inserito solo il pallone tensostatico appena
installato  nello  stesso  appalto  di  Protezione  Civile  che,
tuttavia, si trova nel bel mezzo del parco vandalizzato in
ogni sua componente. Nelle modalità, in quanto, per esempio,
non si comprende bene cosa possa migliorare l’aggiudicatario,
laddove sin da adesso si intende autorizzato ad apportare
migliorie alla struttura. Ci chiediamo di quale struttura si
parla se il pallone tensostatico risulta appena installato e
unico impianto per cui si concorre?”.
Intanto i soliti vandali si sono già accaniti sulla nuova
copertura del tensostatico. “Ormai la fanno da padrone da
tempo in quella struttura, nonostante la vigilanza assicurata
dalla stessa ditta appaltatrice e dalla Polizia Municipale
nelle ore notturne. Il tempo ristretto di tre anni di gestione
previsto nel bando, non incoraggia di certo ad investire sulla
struttura viste le condizioni in cui versa. Forse un po’ più
di concertazione e studio di fattibilità nei tempi dovuti
nell’esternalizzare la struttura non sarebbe stato sbagliato.
La procedura non mi sembra la più efficace. E poi non è chiaro
chi debba curare la struttura nel suo complesso dal punto di
vista igienico e gestionale e controllare la fruibilità degli
utenti  che  devono  rispettare  il  bene  pubblico”,  conclude
Palestro.


